



Voto Político
Junta Nacional PDC
08 de abril 2024

1. Los municipios y las gobernaciones regionales son espacios fundamentales para las personas, las familias y las comunidades. Allí se expresa la identidad de Chile a lo largo de su territorio.
2. Para la Democracia Cristiana, los municipios y las gobernaciones han tenido una importancia fundamental por cuanto son los órganos que dan vida y sustento al desarrollo local y regional, con toda su diversidad y riqueza. De ahí que el PDC se ha jugado permanentemente por una descentralización eficaz. Ese ha sido el compromiso histórico del PDC con Chile, con sus municipios y regiones.
3. Sobre la negociación política respecto de las próximas elecciones, el PDC ha optado por buscar un acuerdo con los partidos oficialistas. Esta decisión se sustenta en la idea que el escenario político actual exige unirse con otros para enfrentar las elecciones uninominales, esto es, en alcaldes y gobernadores regionales.
4. En este acuerdo, la Democracia Cristiana concurre como un partido que representa al humanismo cristiano. Nuestro compromiso futuro es a partir de nuestra identidad que implica continuar con la tarea de impulsar las reformas sociales con libertad, justicia social, prosperidad económica, en democracia y con pleno respeto a la institucionalidad.
5. Por la misma razón, nos asiste la convicción de no formar parte de ningún acuerdo con actores y partidos de la derecha conservadora que se oponen a todo cambio que promueva una sociedad con mayor cohesión social.
6. Sobre este acuerdo electoral, señalamos que debe representar adecuadamente el peso electoral de los partidos que convergen. No es admisible un acuerdo que supone crecer electoralmente a costa de algunos de los partidos que concurren al acuerdo. Y, en particular para el PDC, no es aceptable un acuerdo que no refleje su fuerza electoral expresada en la proporcionalidad de las actuales alcaldías lideradas por demócratas cristianos a lo largo del país.

